

Sechs Lebensretter für alle Ortsteile

EICHENBÜHL. Sechs Defibrillatoren sind in den vorigen Wochen in allen Eichenbühler Ortsteilen installiert worden. Darüber wurde in der Gemeinderatssitzung am Mittwoch berichtet.

Die Geräte sind an gemeindlichen Gebäuden wie Feuerwehr- oder Dorfgemeinschaftshäusern so angebracht, dass sie sofort erkennbar sind. Es sei wichtig, dass die Defibrillatoren möglichst flächendeckend zur Verfügung stünden, betonte Bürgermeister Günther Winkler in der Sitzung. Diese könnten im Ernstfall Leben retten. Die Geräte wurden mit einer Förderung der Odenwald-Allianz und des Amtes für ländliche Entwicklung beschafft. Nach Abzug der Förderung verbleibt für die Gemeinde ein Eigenanteil von 5600 Euro. *acks*



Die Geräte sind an zentralen Stellen montiert worden – wie hier in Eichenbühl im Rathaushof. *Foto: Ackermann*